

後期の学校の様子

12月18日 2年生活科『おもちゃランド』

生活科で、ゴムで動くおもちゃや転がって動くおもちゃ、風で動くおもちゃなどを作りました。「おもちゃランド」を開き、1年生と交流をしました。2年生は、1年生が喜んでくれるように、おもちゃの遊び方を夢中になって説明していました。国語科の時間でもおもちゃの作りの説明文を書いたので、的確に説明できました。2年生がお兄さん、お姉さんの顔をしていました。



12月17, 18日 書き初め練習会

外部講師の先生を迎えて、体育館にて書き初め練習を行いました。3学年の題材が「ゆき山」、4学年が「初もうで」、5学年が「美しい空」、6学年が「初春の朝」です。書初めは、普段、教室で行う書写と同じように縦画、横画、はらい、曲がり、おれ、はねなどに気を付けて書かなければなりません。子どもたちは、真剣に講師の先生の話を聞いていました。ポイントを押さえながら書くと、整った字になります。夏

休みほど長くはないですが、自由な時間がある冬休みにしっかりと練習をして、1月に行われる書き初め大会に臨んでくれることを期待します。



12月17日 1年生活科『スイートポテト作り』

先日、収穫した花壇のサツマイモを茶巾絞りにしていただきました。下準備を保護者の方にお手伝いをお願いしました。ご協力ありがとうございました。子どもたちは、茹でたサツマイモを潰し、ラップで茶巾絞り風にして、「おいしい！」と味わっていただきました。



12月16日 2年校外学習

校外学習で、船橋にあるアンデルセン公園に行ってきました。アスレチックでは、汗だくになりながら真剣な表情で挑戦していました。キャンドル作りにも挑戦しました。かわいらしいキャンドルができました。でき上がった作品を見て、皆でにっこりです。



12月11日 第2回授業参観

平日の午後でしたが、多くの保護者の皆さんに授業を参観していただきました。第1回授業参観から半年が経ちました。お子さんの様子はどうでしたでしょうか。第1



回のときの子どもたちは、多少、緊張していたと思います。今回は、伸び伸びとしていたのではないかでしょうか。あるクラスの男の子は、「授業参観は国語をやるんだ。そこで、クイズを考える」と楽しそうに話してくれました。

12月9日 人権集会

千葉 LGBT@フレンズの皆さんの協力のもと、人権集会を行いました。テーマは、「自分の“好き”を大事にする」でした。フレンズさんの話を聞いて、「自分の好きなものも友達の好きなものも認めていく」ということを考えました。

童話・詩人の金子みすゞさんの言葉通り、「みんなちがってみんないい」ということを理解してくれることを期待します。



12月5日 避難訓練&出前授業



火災を想定した避難訓練を行いました。子どもたちは、校庭に避難した後、6年生の代表者による初期消火訓練を行いました。この避難訓練は、佐倉市八街市酒々井町協同組合 志津消防署の皆さんとの協力のもとで、行いました。避難訓練の後には、1年生は消防車の見学、3年生は消防士の仕事について、学習しました。

11月27・28日 修学旅行

6年生が鎌倉・箱根方面に行ってきました。事前指導等で、「修学旅行とは、学を修める活動です。学んだことをしっかりと身についているかを振り返りましょう。」という話をしました。子どもたち自身でよく考え、鎌倉の自由行動では、事前に立てた計

画をもとに班ごとに仲良く各名所を回っていました。



11月28日 家庭教育学級（給食試食会）

家庭教育学級は、家庭の教育力の向上や学校への理解を深めることを目的にしています。今回は、学校給食がテーマで試食会を行いました。メニューは、他では味わえない本校のカレーライスです。



本校のカレーライスの特徴は、下処理に時間かけているところです。豚肉の下味として、赤ワインやカレーパウダーを使っています。下味をつけておいた豚肉をひたひたよりも多めの湯で、2時間煮ます。別工程で、鍋に油を熱して、しょうがとにんにくを炒めて香りを出し、野菜を炒めます。そして、少なめの水とコンソメ、ソテーオニオンを入れて10分位煮ます。そこに、トマトペースト、中濃ソース、リンゴソース等を入れてから、下処理した豚肉と煮汁を適量加えて野菜が柔らかくなるまで煮込みます。栄養士さん曰く、「大きな鍋で煮込むことで美味しいになります」とのことでした。

本校の子どもたちに人気メニュー第一位は、やはり、カレーライスです。

11月21日 芸術鑑賞会

PTA主催の芸術鑑賞会がありました。今回は、アンディ先生によるマジックショーでした。出だしから、いきなり鳩が手の中から出てくるなど、衝撃的なマジックがたくさんありました。子どもたちは、大興奮でした。普段の授業では、見せない子どもたちのテンションに圧倒させられました。授業では、先生たちが話をした後、自分で問題を解いたり、何かを作ったりしなければなりません。この芸術鑑賞会は、手放しで見ていただけます。芸術って、本当にいいですね。一昨年は紙切り、昨年は演劇でしたが、来年は何だろうと楽しみです。



11月14日 1年校外学習

1年生が千葉市動物公園へ行ってきました。子どもたちは、様々な動物と出会いました。地球上には、様々な動物がいます。様々な動物と共に生きていくことを深く考えるきっかけになることを期待します。



11月5日 5年校外学習

5年生の校外学習で松戸市にある西部防災センターと市川市にある現代産業科学館へ行ってきました。防災センターでは、風水害体験や119番通報体験、火災の消火体



験などを体験しました。風水害では、手すりに必死につかまって、向かってくる風に耐えていました。この体験を基にして、災害を深く考えてくれることを期待します。

10月29日 4年校外学習



この部屋、なんか

へん

次、行こう



4年生の校外学習で千葉市科学館へ行ってきました。科学館には、視覚、音、光、数などの不思議体験広場がありました。子どもたちは、様々な体験をしたり、見たりしました。

10月25、28日 運動会



2日に分けて、運動会を行いました。1日目は、開会式、応援合戦、各学年の表現運動、徒競走を、2日目は、2学年合同の団体競技、閉会式を行いました。表現運動では、本番までにたくさん練習してきました。昼休みに教室を覗くと、積極的にダンスの練習をしている子どももいました。その成果もあり、かっこよい、可愛い姿を多くの方に披露することができました。

10月9日 3年校外学習

校外学習で、マザー牧場に行ってきました。牧場では、シープショーを見たり、こぶたレースに参加したりしました。お昼には、芝生の上で、お家から持ってきたお弁当を友達と一緒に食べました。楽しい1日になりました。



10月14日（火）、17日（金） スーパーマーケット見学

第3学年の社会科で、「店で働く人」という学習を行っています。近所のスーパーマーケットの「ランドローム」様の協力のもと、日常生活では、入れないバックヤードや店舗の様子を見せていただきました。働いている人の手際の良さに子どもたちは驚いていました。ランドロームの皆さん、ご協力ありがとうございました。

